

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Dia: 12/04/2007

Horário: 14:00h

Local: Sala de Reuniões – Petrus Schoenmaker, Holambra/SP.

Participantes: Adriana L. Pontes (ABCSEM); Carla Verônica Paraizo (Assessoria Jurídica); Carlos Negri (Sakata); Giovane Torres (Hortec); Inês Wagemaker (CGO); Irene Virgílio (Seminis); Lídia Schut van der Geest (Área Verde); Marcio Nascimento (Câmara Setorial de Hortaliças); Mariana Ceratti (ABCSEM); Massatoshi Noda (Takii); Pedro Faria Jr (Estufas da Mata).

Pauta:

- 14h00min h às 14h30min h (30 min) – Alterações Políticas em Brasília;
- 14h30min h às 14h50min h (20 min) – Assessor Político;
- 14h50min h às 15h20min h (30 min) – Parceria Sebrae;
- 15h20min h às 16h05min h (45 min) – Parceria EMBRAPA/CNPQ;
- 16h05min h às 16h45min h (40 min) – Situação das Normas Específicas de Mudas de Hortaliças (20 min); Situação das Normas Específicas de Mudas de Ornamentais (20 min);
- 16h45min h às 17h10min h (25 min) – Comitê de Clientes;
- 17h10min h às 17h30min h (20 min) – Assuntos Diversos;

A reunião iniciou-se com o agradecimento da Presidente e solicitação para que o Sr. Pedro Faria (Vice-presidente de Mudas de Hortaliças) presidisse a reunião.

Divergências do segmento de mudas de hortaliças – Em virtude de um dos principais envolvidos no assunto, o Sr. Koichi Hamada (Viveiro Vivo), por problemas pessoais, não ter comparecido à reunião (justificado), foi feito apenas um rápido resumo do que ocorreu na reunião em Brasília, durante entrega da Minuta de Normas Específicas de Mudas de Hortaliças e o Sr. Pedro disse que a questão seria apresentada na reunião específica do segmento. A Sra. Inês, de posse de uma carta, enviada pelo Sr. Koichi no dia 11/04, fez a leitura em voz alta da mesma, representando imparcialmente o associado. O objetivo desta carta foi relatar os seus motivos e argumentos para suas últimas ações e suas solicitações. Após a leitura, a Sra. Inês solicitou ao Sr. Pedro que colocasse seu ponto-de-vista e explicasse o possível motivo da divergência. Depois das explicações deste, o Sr. Márcio mostrou-se preocupado com a possibilidade de desunião do grupo, motivada pelas desavenças existentes. A Sra. Inês sugeriu que, mais uma vez, deveria ser dada oportunidade ao Sr. Koichi para que, em reunião com os representantes do segmento, pudesse expressar sua posição e por fim finalizar o assunto. Encerrando, a Sra. Inês solicitou que os presentes conciliassem uma data para uma reunião entre as três vice-presidências, Koichi e demais interessados no assunto. Sugeriu-se que a mesma fosse realizada na próxima reunião da Diretoria, previamente agendada para o dia 17 de maio de 2007.

Alterações Políticas em Brasília – a Sra. Inês colocou que ainda espera-se definir os cargos, para após, agendar audiências com os novos representantes do Governo. Foi sugerido que seja marcada uma reunião com o Nov Ministro da Agricultura em conjunto com as Câmaras Setoriais e Hortaliças e Flores.

Parceria Sebrae/ABCSEM – o Sr. Marcio iniciou o assunto e fez um breve relato sobre a participação do Sebrae na Câmara de Hortaliças, que até pouco tempo atrás foi quase nulo, mas que agora, depois da aproximação com a Dra. Maria Maurício, melhorou muito. A Sra. Inês explicou sobre a possível parceria com o SEBRAE, de onde surgiu a idéia, e comentou sobre a reunião com

alguns representantes do SEBRAE, que houve em Brasília. O objetivo principal da reunião foi estreitar laços com esta entidade e discutir sobre o novo portal do SEBRAE, que será interativo e terá espaço para o segmento produtivo.

Comitê de Clientes - Mariana comentou sobre o andamento dos projetos: Siprimex – software precisará de alterações e em duas semanas está prevista a sua implantação, para testes, no Vigiagro/Santos, e para meados de maio, está previsto o evento de apresentação e treinamento para a utilização do programa; novidades sobre o assunto serão discutidas na próxima reunião do Comitê, a se realizar em 09 de maio; Projeto Fundepag – ainda continuamos aguardando as decisões finais das entidades participantes, que ainda estão analisando o contrato de prestação de serviço e o acordo de cooperação com a SFA. Também comentou sobre a Carta de Boas-vindas ao novo Ministro da Agricultura que o Comitê está elaborando, em nome de todas as entidades participantes.

Minuta de Normas Específicas de Hortaliças - Pedro comentou as últimas decisões. Adriana comentou sobre a atuação da Comissão Interna Técnica Consultiva de Sementes e mudas, que é composta somente por fiscais do MAPA. Explicou sua preocupação com esta Comissão, uma vez que se recusam a permitir a participação do segmento produtivo nas discussões. O Sr. Pedro sugeriu que acompanhássemos o andamento das reuniões. O Sr. Marcio colocou que o Ministério fez um ofício delegando à Câmara Setorial a função de análise e avaliação das legislações, sugerindo alterações/correções ao Ministério, antes das mesmas serem publicadas. A Sra. Adriana pediu ao Sr. Marcio que o mesmo intervenha junto no Ministério solicitando a esta Comissão, a possibilidade de participação da Câmara Setorial nas reuniões, para que através desta cadeira, o setor privado possa participar das decisões decorrentes destas reuniões.

Minuta de Normas Específicas de Ornamentais – uma vez definido que as minutas específicas para mudas de hortaliças e ornamentais, seriam feitas separadamente, a Sra. Lídia e Sra. Ana Paula, da empresa Flortec, se reuniram e elaboraram uma minuta prévia, para ser discutida com o segmento. Para tanto, foram colocadas duas sugestões: convidar todos os representantes do segmento e realizar uma reunião na Hortitec ou consultar àqueles envolvidos com a ABCSEM (associados e empresas interessadas), que constariam na proposta de minuta como apoiadores da idéia. A Sra. Inês sugeriu que, primeiramente, se faça uma prévia, enviando a minuta a todos os interessados do segmento. Para tanto a Sra. Adriana sugeriu consultar o Ibraflor, e a Sra. Inês, o Mercaflor.

Assuntos Gerais - Evento sobre Padronização de Mudas de Ornamentais – A Sra. Lídia comentou sobre a importância do evento em seu segmento, que ocorrerá no final deste mês, e sugeriu a participação da ABCSEM, o que foi aceito. **Greve dos fiscais** – A Srta. Mariana comentou sobre o andamento da possibilidade de greve dos fiscais federais agropecuários no dia 02 de maio. A Sra. Adriana comunicou que Sr. Francisco já foi informado sobre o assunto, e mais próximo à data do acontecimento, elaborará um “mandato de segurança preventivo” para proteger os interesses dos associados da ABCSEM. **Dificuldades com o contador** – Foram colocadas as dificuldades no que se refere ao prazo de entrega dos balanços e também outras solicitações da Abcsem. O Sr. Marcio se comprometeu a repassar à ABCSEM um contato de um novo contador (que atualmente presta serviços para ele). **Câmara Setorial de Hortaliças** – o Sr. Márcio comentou sobre as últimas reuniões da Câmara. Colocou que a maioria das demandas vindas do setor sementeiro levadas à Câmara, não foi resolvida, e que a ABCSEM deveria fazer um monitoramento mais intensivo dos processos, para que os mesmos não venham a ser arquivados sem resolução, como teve conhecimento que aconteceu com alguns assuntos. Perguntou a todos sobre o que fazer quanto aos projetos que até então não foram resolvidos via Câmara. Foi sugerido que as respostas sejam analisadas, para que se decida quais reivindicações devem ser retomadas. O mesmo fez a leitura das propostas anteriormente definidas, e com o auxílio dos presentes, selecionou as prioritárias, de interesse da Associação. Finalizando, ficou definido que o Sr. Marcio irá repassar à Adriana, as respostas do MAPA que estão publicadas no site do Ministério (com acesso restrito),

para que sejam avaliadas com cautela. A Sra. Inês perguntou como deveríamos agir quanto ao Projeto ARP em Brasília. A Sra. Adriana se comprometeu a levantar os processos que estão em consulta aos países de origem, para que a ABCSEM possa fazer uma análise e definir os próximos passos. **Lei de Isenção de ICMS** - Foi colocado que deveremos ficar atentos ao prazo final de encerramento sobre a lei que beneficia o Estado de São Paulo.

Cumprida a pauta e nada mais havendo a tratar, a reunião foi e cerrada.

Holambra, 12 de abril de 2007.

Adriana Pontes
Gerente Executiva

Mariana Ceratti
Assistente Técnica Administrativa